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PROTOKOLL  

Der 8. Jugendbeiratssitzung im Jahr 2024 vom 10.10.2024  

 

 

1. Formalia 

 

 Die 1. Vorsitzende des Jugendbeirats, Marie Haßmann, begrüßt alle anwesenden Mitglieder 

des Jugendbeirats.  

 
o Mitglieder: 

 Marie Christin Haßmann  

 Vero Kusnezow  

 Finnja von Düllen  

 Fabienne Jänsch 

 Lucas Vorwig 

 

 

o Der Jugendbeirat ist beschlussfähig. 

 

 Unterstützend ist Thomas Brümmer, Leiter des Jugendzentrums, anwesend 

 

2. Aktuelles und Berichte  
 

 S+K, PU, SGS Ausschüsse 

o S+K kein Mitglied anwesend  

o Bei dem SGS Ausschuss kamen keine für den Jugendbeirat relevanten Themen vor 

o PU:  

-Genanntes Ziel einer temporären Überdachung für die Haltestelle am Feuerwehrhaus 

(Seite Innenstadt) 

-Wunsch nach verkehrsfreien Zonen in der Innenstadt (z.B. Wapakonetaplatz, Eis 

Casal, …). Als vorwiegender Grund wurde die Sicherheit der Bürger und Kinder 

genannt. 

 Landschaftspark LWL  

o Der erste Tag (26.09.) wurde mit einem Vortrag vom Architekten Klaus Schulze und 

Lengerichs Bürgermeister Wilhelm Möhrke und Lob für den Jugendbeirat gestartet. 

Danach gab es einen freien Gedankenaustausch mit Hilfe der Zuhörer. 

o An dem zweiten Veranstaltungstag wurden die Besucher auf eine Begehung 

Lengerichs geführt, die „Lengericher Runde“. 



→ Bei dem Vortrag waren merkbar mehr Besucher anwesend, als bei der 

Stadtrundführung. 

 Jugendkonferenz Steinfurt 2024: Gallerywalk 

Vero, Marie und Sam berichten: 
o Es gab den Wunsch nach einem Jugendparlament, woraus wir geschlossen haben, das 

der Jugendbeirat zu wenig Präsenz zeigt. 

o Das Thema Kino war auf mehreren Plakaten zu finden. Finnja brachte die grobe Idee 

auf, eine Art Kinoangebot zu organisieren. 

o Die meisten Themen waren nicht beeinflussbar für den Jugendbeirat und eher Sache 

der Stadt/zuständigen Behörden. 

 Begehung Gesamtschule Inklusionsbeirat 
o Herr Paschen von dem Blinden- und Sehbehindertenverein Tecklenburger Land hat 

die Begehung geleitet. 

Die Führung war sehr informativ und hat viele Einblicke geschaffen. 

Die Präsenz des Jugendbeirates wurde gelobt. 

o Herr Paschen hat viel Kritik geäußert, zum Beispiel zu der Braille Schrift in der 

Schule und Farbkontraste.  

 

3. Schulprojekt 
 

 Der Jugendbeirat möchte wieder das Projekt nächstes Jahr durchführen. Geplant ist bis jetzt 

Anfang 2025, jedoch muss die Klausurenphase berücksichtigt werden. 

 

 

4. AG Online Umfrage  
 

 Die Testversion funktioniert einwandfrei und kann in Umlauf gebracht werden 
 Die geplanten QR-Code Sticker sollen nicht größer als ein Handy sein und in Läden verteilt 

werden. 

 
 

5. Verschiedenes  

 

 Möglichkeiten für mehr Präsenz 

o Eine Möglichkeit sind SV-Besuche. 

o Als bleibende Werbung kam die Idee auf, QR-Codes in Schulen, wie z.B. in den 

Cafeterias oder an Pinnwänden aufzuhängen.  

o Ebenfalls kann Kontakt mit den Medien-Scouts aufgebaut werden. 

 Überdachungen Gesamtschulhof 

o Mangelnde Überschattung, man könnte etwas in die Richtung planen. In diesem Zuge 

kann man auch mit dem SV der Gesamtschule zusammenarbeiten. 



 Einbringung in das Ferienprogramm des Jugendzentrums 

o Beispielsweise mit einem Kino Event, oder Mario Kart Turnier. 

Dazu kam die Idee auf, die Jugendlichen von dem Gallerywalk zu kontaktieren und 

weitere Möglichkeiten zu besprechen. 
 

6. Ausblick 
 

 Der Termin für die Nächste Sitzung ist am Donnerstag den 15.11.2024 um 16:00 Uhr im 

Jugendzentrum. 

 

 

_____________________      _____________________ 

(Unterschrift der/des Vorsitzenden)   (Unterschrift der/des jeweiligen Protokollierenden) 


